

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : RAPHAEL JOSEPH EZRA HARSANDRI YUDAPERWIRA Kelas : VB
 No. Induk/NISN : 2415/0116661267 Semester : 1
 Nama Sekolah : SD Kanisius Sengkan Tahun Pelajaran : 2021/2022
 Alamat : Jl. Kaliurang Km. 7

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Baik pada sikap ketaatan beribadah cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri santun jujur cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 60

No	Muatan Pelajaran	K K M	Nilai	Pre diket	Pengetahuan		Keterampilan	
					Deskripsi	Nilai	Pre diket	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	85	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam mengenal peran Roh Kudus dalam kehidupan dan memahami bahwa semua manusia tidak sempurna	77	C	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki keterampilan cukup dalam mempraktikkan cara hidup sebagai orang yang dielamatkan Allah dan menyajikan contoh cara hidup manusia yang sudah bertobat.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	84	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki kemampuan sangat baik dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat, cukup dalam kemampuan menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup	88	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki keterampilan baik dalam menuliskan manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan dan menuliskan contoh nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	70	70	C	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki kemampuan cukup dalam menganalisis informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik, perlu bimbingan dalam kemampuan menggali isi dan amanat-pantun yang disajikan secara lisan dan tulis dengan tujuan untuk kesenangan.	83	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil klasifikasi informasi yang didapat dari buku, cukup dalam keterampilan memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik
4	Matematika	65	80	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki kemampuan cukup dalam melakukan perkalian dan pembagian berbagai bentuk pecahan, perlu bimbingan dalam kemampuan menjelaskan skala melalui denah	78	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyelesaikan perkalian dan pembagian berbagai bentuk pecahan, cukup dalam keterampilan menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan skala pada denah
5	IPA	68	70	C	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki kemampuan perlu bimbingan dalam menjelaskan alat gerak dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan alat gerak dan menjelaskan organ pencernaan dan fungsinya pada hewan dan manusia serta cara memelihara kesehatan organ pencernaan	88	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki keterampilan sangat baik dalam membuat model sederhana alat gerak manusia atau hewan, cukup keterampilan dalam menyajikan karya tentang konsep organ dan fungsi pencernaan pada hewan atau manusia
6	IPS	68	70	C	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia, cukup dalam kemampuan menganalisis bentuk-bentuk interaksi manusia dengan lingkungan dan pengaruhnya	77	C	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki keterampilan baik dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis Indonesia, cukup dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi mengenai faktor penyebab penjahatan bangsa Indonesia
7	SBK	70	84	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki kemampuan cukup dalam memahami tangga nada, perlu bimbingan dalam kemampuan memahami gambar cerita	76	C	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki keterampilan baik dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik, perlu bimbingan dalam keterampilan mempraktikkan pola lantai pada gerak tari kreasi daerah
8	PJOK	70	88	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki kemampuan sangat baik dalam menerapkan gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerak dasar bejadi, baik dalam kemampuan memahami aktivitas latihan daya tahan jantung (cardio respiratory) untuk pengembangan kebugaran	84	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktekan gerak dasar lokomotor dan non lokomotor untuk membentuk gerak dasar bejadi dan mempraktekan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat dan lempar melalui permainan olahraga yang dimodifikasi
9	Bahasa Jawa	60	65	C	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami kata dan kalimat aksara Jawa, baik dalam kemampuan memahami unggah-ungguh basa dan cara menyampaikan atakan kepada orang lain	84	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktekan unggah-ungguh basa, baik dalam keterampilan membuat teks deskriptif tentang peristiwa alam dan adat istiadat

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikot	Deskripsi	Nilai	Pre dikot	Deskripsi
10	Bahasa Inggris	65	86	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki kemampuan baik dalam menggali Informasi penting dari teks bergambar sederhana mengenai Human Body dan Healthy Habits dan mencermati penggunaan kalimat efektif dan ejaan dalam kalimat sederhana mengenai Healthy Food dan Sports	92	A	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki keterampilan sangat baik dalam membaca kalimat sangat sederhana berdasarkan gambar mengenai Human Body dan Healthy Habits dan membuat kalimat sederhana mengenai Healthy Food dan Sports
11	TIK	75	90	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan teks pengolahan data dan menjelaskan program Microsoft Office Excel 2007	90	B	Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Memiliki keterampilan baik dalam membuat teks pengolahan data formula dan fungsi dan MIK3

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	
2			
3			

D. SARAN-SARAN

Ananda Raphael Joseph Ezra Harsandri Yudaperwira Tingkatkan kedisiplinan pengumpulan tugas dalam pembelajaran daring/luring dan terus tingkatkan motivasi belajarmu.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	143 Cm.	
2	Berat Badan	34,5 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	

G. PRESTASI


No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Sleman, 18 Desember 2021
Wali Kelas,


Maria Ni Made Ili Yudi Rosita, S.Pd
G. 202129



.....